

trouve dans un sujet, et qu'il n'y a que les cœurs lâches et négligents qui ne reçoivent pas abondamment les bénédictions continuelles qu'elle y verse : jamais cœur ne fut plus fervent que celui de Jean-Baptiste, et jamais âme n'a mieux coopéré que la sienne aux mouvements de la grâce. Il a commencé dès le sein de sa mère à profiter de ses saintes impressions ; il a vécu dans une parfaite correspondance à ses douces inspirations : Et enfin il a persévéré jusques à la mort dans une parfaite soumission à ses lumières et à ses ardeurs.

CONSIDÉRATIONS.

1. Le nom de St. Jean doit être pour nous l'objet d'une tendre dévotion, puisque c'est Dieu lui-même qui l'a donné à ce grand saint, par le ministère d'un Ange qui l'a révélé à son père et à sa mère ; et qu'il est avec cela plein de signification. Car ce nom, descendu du Ciel, signifie *grâce*, pour marquer que cet enfant était un fruit de grâce ; qu'il était accordé du Ciel par un privilège extraordinaire ; qu'il devait être un homme tout céleste, pour faire connaître aux hommes le Dieu incarné ; pour le salut du genre humain.

2. Nous devons donc avoir une tendre dévotion pour le nom si saint de notre glorieux Patron. Ce nom vénérable doit donc nous pénétrer de respect, de foi, de confiance et d'amour, chaque fois que nous l'invoquons avec religion. Il nous donnera le véritable esprit de nationalité, qui sait unir intimement le Ciel et la terre, la Religion et la Patrie, le Prêtre et le Citoyen.